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          Цели выпускной работы заключаются в том, чтобы изучить влияние творчества русских писателей XIX века на литературу и общество Азербайджана, выявить значение русской литературы для литературы Азербайджана и степень её изучаемости в Азербайджане, а также проанализировать связи русской литературы с азербайджанской литературой.  Для достижения указанных целей были поставлены следующие задачи: 1.	изучить особенности развития русской и азербайджанской литературы XIX века; 2.	рассмотреть становление романтизма и реализма в русской и азербайджанской литературе XIX века; 3.	выявить влияние русского романтизма и реализма на азербайджанскую литературу XIX века; 4.	ознакомиться с биографией и проанализировать творчество великих русских писателей XIX века; 5.	раскрыть влияние русских писателей XIX века на творчество азербайджанских писателей и общество Азербайджана. При написании выпускной квалификационной работы были использованы такие общенаучные методы, как анализ, синтез и индукция, а также частнонаучные методы, применяемые в литературоведении – сравнительно-исторический и биографический методы. Кроме того, автором был использован такой метод социологического исследования, как социологический опрос, позволивший выявить влияние русской литературы XIX столетия на современное общество Азербайджана.
        

        
          This research is aimed at studying the influence of the works of Russian writers of the XIX century on the literature and society of Azerbaijan, identifying the importance of Russian literature for Azerbaijani literature as well as analyzing literary contacts between the Russian and Azerbaijani  literature. In order to achieve these goals were set the following tasks: 1.	to study the features of the Russian and Azerbaijani literature of the XIX century; 2.	to consider such literary movements as romanticism and realism and their development in the Russian and Azerbaijani literature of the XIX century; 3.	to identify the influence of Russian romanticism and realism on the Azerbaijani literature of the XIX century; 4.	to study the biography and analyze creative works of Russian writers of the XIX century; 5.	to reveal the influence of Russian writers of the XIX century on the works of Azerbaijani writers and society of Azerbaijan. The research is based on such general scientific methods as analysis, synthesis and induction as well as on methods which are often used in literary science, such as comparative historical method and biographical method.
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